

Samedi, Hervé Féron participait à l'inauguration de la cuisine bio des crèches multi-accueil Baby Prince et Le P'tit Poucet à Laxou en présence de Pierre Baumann, Conseiller Départemental, d'Aline Faucheur-Schiochet et Carole Ayav, Présidentes et de Carole Chrisment, Directrice des deux crèches.

Le Député, devant de très nombreux parents, a commenté ces travaux avec un certain enthousiasme : fonctionnels, esthétiques, tout est réuni pour un parfait accueil des enfants. Hervé Féron n'a pas manqué de saluer la présence de Claude Guillerme, Maire honoraire de Laxou.

Du bio à la crèche franco-anglaise



■ Carole Chrisment et son sécateur "bio" pour une inauguration festive

Inauguration pleine de surprises et de couleurs, samedi 24 septembre à la crèche multi-accueil franco-anglaise Baby Prince et Le P'tit Poucet, 47 allée Neuve à Laxou.

Le sécateur d'un mauve betterave, aubergine ou mûre avait remplacé les traditionnels ciseaux officiels.

Entourée d'Aline Faucheur-Schiochet et Carole Ayav, présidentes, Carole Chrisment, directrice des deux structures, a tranché le ruban qui n'était pas traditionnel non plus.

Après une visite des 680 m² des deux structures qui accueillent 57 enfants, les nombreux invités se sont réunis dans la cour.

La directrice souligne l'appui essentiel de la CAF qui a versé 70 % du coût total du projet, elle remercie Hervé Féron député, qui a apporté 17.000 € de sa réserve parlementaire et le

conseil départemental représenté par Pierre Baumann qui a consacré 9.000 € à la réalisation de la cuisine bio. Elle n'oublie pas ses 35 salariés « dont l'investissement et la créativité sont sans limites ».

Un projet né dans les petits pots confectionnés par Aline et auquel a adhéré Carole Chrisment. Elle souhaitait, depuis fort longtemps, cuisiner des aliments bio et variés pour les enfants, et leur faire découvrir le vrai goût des aliments.

Désormais, une cuisinière exerce, sur place, ses talents grâce à des produits frais et issus de la production biologique locale.

Malgré les difficultés que rencontrent les crèches associatives du Grand Est, dont Carole Chrisment préside le collectif, la fête a été belle sous un soleil radieux et avec cookies, cakes et muffins...